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Ludwigshafen	02.10.2022

Anfrage	zur	Sitzung	des	Bau-	und	Grundstücksausschusses	am	10.10.2022:
Freiflächen-Photovoltaik	und	Agro-Photovoltaik	im	neuen	Flächennutzungsplan
 
 
Sehr	geehrte	Frau	Oberbürgermeisterin,
 
wir	bi3en	Sie,	die	folgende	Anfrage	auf	die	Tagesordnung	der	Sitzung	des	Bau-	und	Grundstücksausschusses
am	10.10.2022	zu	setzen:	Freiflächen-Photovoltaik	und	Agro-Photovoltaik	im	neuen	Flächennutzungsplan
 
Im	Entwurf	der	Landesregierung	zur	Vierten	Teilfortschreibung	des	Landesentwicklungsprogramms	(LEP	IV)
bzw.	im	Verordnungsentwurf	zur	Fortschreibung	des	Kapitels	Erneuerbare	Energien	ist	u.	A.	vorgesehen:
 

• Freiflächen-Photovoltaikanlagen	 sollen	 insbesondere	 auch	 entlang	 von	 linienförmigen
Infrastrukturtrassen	errichtet	werden.

• Die	entsprechende	Zielbeschreibung	enthält	den	Au[rag	an	die	regionalen	Planungsgemeinscha[en
zur	Ausweisung	mindestens	von	Vorbehaltsgebieten	für	die	Freiflächen-Photovoltaik,	insbesondere
entlang	 von	 linienförmigen	 Infrastrukturtrassen.	 Auch	 die	 Ausweisung	 von	 Vorranggebieten	 ist
möglich.

• Die	Inanspruchnahme	von	Ackerflächen	für	Freiflächen-Photovoltaikanlagen	soll	durch	ein	regionales
und	landesweites	Monitoring	beobachtet	werden.

 
Wir	 fragen	 daher:	 Sind	 im	 in	 Bearbeitung	 befindlichen	 neuen	 Entwurf	 des	 Flächennutzungsplans	 für
Ludwigshafen	Flächen	für	Freiflächen-Photovoltaik	bzw.	Agro-Photovoltaik	(Flächen,	auf	denen	Freiflächen-
Photovoltaik	bzw.	Agro-Photovoltaik	ermöglicht	wird)	vorgesehen?
 
Mit	freundlichem	Gruß

Monika	Kleinschnitger	und	Hans-Uwe	Daumann,	Frakconsvorsitzende
 




